

Noticias deportivas

Crónica deportiva

Aún le queda por afrontar un partido difícil, el cual decidirá si accede a la siguiente ronda, y que le enfrentará con Membrilla A.

Los jugadores de Óscar Díaz, **Fútbol Alevín "B"** han ganado 2 partidos y han vencido en otros dos. Se está imponiendo en aquellos partidos en los que va de favorito, mientras que con equipos de calidad superior está dando mucha pelea, con lo que no es fácil doblegar a los chicos nacidos en 2005.

El Fútbol Alevín "C" dirigido por José Tomás Luna ha conseguido su casillero de victorias una vez que su partido contra Manzanares B no se disputara por la incomparecencia de su rival. A pesar de ello, a los chicos de José Tomás se les nota la visoñez que atesoran una vez, que son los más jóvenes de la competición, aunque no por ello realizan malos partidos, ya que suelen realizar muy buenas primeras partes, aunque ya en los segundos periodos se les nota en demasía el cansancio.

Los pupilos de Jesús Molina, **Fútbol Infantil**, siguen su carrera triunfal por la competición, doblegando a todos los rivales a los que se enfrentan. En el último mes tres han sido sus víctimas, muchos de los cuales han encajado abultadas derrotas, mientras que uno de sus partidos decisivos lo sacó adelante a domicilio por un ajustado 1 a 2 contra Manzanares A.

El **Fútbol Cadete** ha conseguido en el último mes la primera victoria de la temporada, la cual fue contra el equipo de Bolaños, al que vencieron claramente por 7 a 2. A pesar de cosechar, también, 2 derrotas, el equipo que dirige Carmelo Santos ha mejorado en los últimos tiempos en cuanto a entrega y posicionamiento en el campos, aunque sigue teniendo como asignatura pendiente definir mejor las jugadas creadas.

En **Fútbol-Sala**, el equipo **Infantil Femenino**, preparado por Fátima Santillana, ha obtenido 2 victorias y 2 derrotas en los últimos treinta días. Se mantiene en su línea, lo cual las posiciona en la zona media de la tabla a mucha distancia tanto de los equipos de cabeza como de los de cola.

El equipo **Cadete Masculino** de Miguel A. Martínez ha realizado un magnífico mes de Febrero, pues de los cuatro encuentros disputados, ha vencido en tres (Albaladejo, Puebla del Príncipe y



Villamanrique), perdiendo en una ocasión contra Montiel. Así la pues, la tendencia de este equipo ha mejorado ostensiblemente, pues hay que recordar que sus inicios no fueron nada prometedores y su juego estaba muy lejos del desplegado en estos momentos.

Y finalmente, el pasado domingo 13 de marzo se celebró la 4ª prueba de **Orientación Deportiva**, la cual se llevó a cabo en Llanos del Caudillo, y con la que se por finalizada la temporada en esta modalidad deportiva. A **nivel individual** los resultados no fueron muy buenos en **categoría alevín**, donde nuestros representantes, Isabel Lara Vivar, Carla y Álvaro Calvache Amador, tuvieron una jornada aciaga. En la clasificación final, nuestra mejor representante fue Isabel Lara (16ª), mientras que Carla Calvache fue 20ª. Álvaro Calvache en su primer participación fue 17ª.

En **categoría Infantil**, el equipo formado por Nuria Nájera, Celia Moreno, Olga Santos y María Fernández se alzó con el 2º puesto por equipos, siendo este el tercer año consecutivo que se aupán a la segunda posición de la clasificación final.

>>> En cuanto a la **Liga Comarcal de Fútbol – Sala 2015 - 2016**, el pasado día 5 de marzo concluyó la presente edición con los partidos definitivos para decidir al campeón y subcampeón, así como al 3º y 4º puesto.

Fue una jornada marcada por la controversias y la igualdad en el marcador. Así, el partido que enfrentaba por el 3º y 4º puesto entre Mongui Team y Disco Bar Donde Quieras. Al final del tiempo reglamentario el marcador era de 2 a 2. La prórroga decidió la suerte de los infanteños, los cuales con dos goles tempraneros hicieron posible su victoria. No obstante, y a pesar de este resultado, la Organización decidió repartir el tercer premio entre ambos.

En el encuentro por el 1º y 2º clasificado de 1ª División Los Motosierras de Villahermosa se hicieron con el primer puesto, seguidos por Herocosa.

De esta forma, los ganadores de esta temporada 2015 - 2016 de la Liga Comarcal de Fútbol - Sala queda de la siguiente forma:

1ª División: 1º Clasificado Los Motosierras (Villahermosa); 2ª Clasificado Herocosa - Inrec (Vva. de los Infantes); 3ª Clasificado: Disco Bar Donde Quieras (Vva. de los Infantes) y Mongui Team (Sta. Cruz de Mudela). Máximo Goleador: José Manuel Gualo Márquez de Los Motosierras F. S. Jugador más Regular: Santiago Rubio Gómez de Mongui Team

2ª División: 1º Clasificado: Carrizosa F. S. Máximo Goleador: Fco. Javier Chicharro Pérez de Carrizosa F. S. Jugador más Regular: Fco. Javier Chicharro Pérez de Carrizosa F. S.



Cenforade

Centro de Formación Avanzada y Empleo

[f](#) [in](#) [t](#) [g](#) [+](#) [e](#) [You](#) [Tube](#)

Centro acreditado e inscrito nº 26.680
 Acreditación de formación online nº 80/00000048

FPTD/2015/013/114:
 Atención Sociosanitaria a Personas Dependientes en Instituciones Sociales
 VILLANUEVA DE LA FUENTE

FPTD/2015/013/086:
 Operaciones de Grabación y Tratamientos de Datos y Documentos
 VILLANUEVA DE LOS INFANTES

FPTD/2015/013/132:
 Operaciones de Grabación y Tratamientos de Datos y Documentos
 TERRINCHES

FECHA DE INICIO: Febrero 2016. Cursos dirigidos a desempleados.

CURSOS HOMOLOGADOS

www.cenforade.com

C/ Carros, 58

Tfno. 926 361 716

e-mail: info@cenforade.com

VVA. DE LOS INFANTES

(Ciudad Real)